
# Heure de fin Prénom Nom de famille Organisme 

représenté, s'il y 

a lieu

Sujet de l'intervention Réponses données lors du conseil Suivi du CODIR Direction 

responsable (si 

suivi requis)

0

1 2024-03-11 18:43 Kosta Archontakis Zonage:  à quel moment le zonage en lien 

avec la densification du secteur à proximité 

de l'ETS sera effectué

BD : il y a différentes modifications à 

apporter à la réglementation. les premières 

modifications vont être présentées dans les 

semaines à venir. Le tout se fera en plusiuers 

séquences : arrondissement puis ville-2 2024-03-11 18:46 Christopher Chan Campement de sans-abri métro place St-

Henri. Si il y a un plan d'exécution pour 

aider les gens. Inquiétudes envers les 

résidents.

BD : l'itinérance est une question complexe. 

L'approche de la Ville est de ne pas pénaliser 

les personnes concernées. La Ville travaille 

pour qu'il y ait plus de logementx sociaux et 

de sites d'hébergement d'urgence (SHU). 

Nous sommes en train de voir pour avoir un 

SHU dans l'arrondissement. Il y a aussi la 

présence de plusiuers intervenants pour 

s'assurer que l'itinérance se passe bien. Il y a 

également des travailleurs sociaux dans 

Saint-Henri et un plan de cohabitation est 

établi. 
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ID Heure de début Prénom Nom2 Organisme 

représenté, s'il y a 

lieu

Objet de l'intervention Votre question ou commentaire Réponses données lors du conseil Suivi du CODIR Direction responsable 

(si suivi requis)

1 3-8-24 18:21:32 Souk-Ravanh Sithimolada Résidente de St-Henri Éclairage d’un coin de 

rue.

Serait-il possible de considérer 

d'éclairer la rue du Couvent entre 

Notre-Dame Ouest et St-Jacques, car il 

fait bien sombre, surtout en hiver ?

BD : il y a déjà deux lampadaires sur 

ce tronçon de rue mais des 

vérifications vont être effectuées 

pour s'assurer qu'ils sont fonctionnels 

et vérifier l'intensité lumineuse. Un 

suivi sera fait. 

2 3-9-24 9:44:31 Nathalie Michaud Griffintowners Tour proposée de 18 

étages - Nord Est 

Griffintown

Le conseil d’arrondissement du Sud-

Ouest a récemment demandé au 

gouvernement du Québec de créer un 

CLSC dans Griffintown afin de subvenir 

aux besoins des 12 500 résident.e.s 

actuels.  Or, comment se fait-il que les 

élus du Sud-Ouest aient attendu tout 

ce temps considérant que le PPU 

adopté en 2013, il y a plus de dix ans, 

faisait alors état de l’importance de 

définir un plan de développement 

complet des équipements collectifs et 

des services publics requis pour 

desservir la population actuelle et 

future ?  

BD : la Ville a déjà identifié différents 

services et lieux pour la communauté 

(exemple : place William-Dow). Si le 

gouvernement du Québec veut 

implanter, un CLSC, le zonage est déja 

prévu, ainsi que pour l'école. 
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3 ############## Shaun Fawcett Griffintowners Tour proposée de 18 

étages - Griffintown

Cette question concerne le projet de 

tour de 18 étages située dans le nord-

est de Griffintown. La tour proposée ne 

s'intégrera pas bien dans son 

environnement immédiat et aura un 

impact direct sur environ 1 200 à 1 500 

résidents contribuables (c'est-à-dire 

ceux vivant dans les bâtiments Lowney 

1, 3-4, 5-6-7). Avez-vous l’intention de 

consulter ces résidents au sujet de la 

hauteur disproportionnée de la tour 

proposée ?

BD : il n'y a pas de consultation 

publique formelle car il s'agit d'un 

projet adoptée en vertu de l'article 

89 de la Charte. Une séance 

d'information a été faite par UTILE en 

2023. Le dossier a également été 

présenté au Comité Jacques-Viger, 

lequel est un comité indépendant de 

la Ville. 

4 ############## Anthony Baker Voie cyclable sur la rue 

Joseph

Bonsoir,  Merci de répondre à ma 

question.  Est-ce qu'il y a une intention 

de garder ouverte, toute l'année, la 

voie cyclable sur la rue Joseph de côté 

de la station de traitement de l'eau 

Atwater? Sinon, sont quoi les enjeux 

qui obligent la fermeture en hiver? 

Entre avril et novembre, cette voie est 

un raccourci efficace entre les pistes 

sur Champlain et Argenson.  Veuillez 

accepter mes meilleures salutations,

BD : bien que l'usine d'eau se trouve 

dans l'arrondissement, la voie 

cyclable se trouve dans 

l'arrondissement de Verdun. La 

question sera transférée à Verdun 

pour l'entretien et à Sophie 

Mauzerolle, responsable de la 

mobilité, pour voir si elle peut être 

une piste quatre saisons
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